

WasserReich

Gesundheit, Entspannung und Genuss – das heimische Thermal- und Mineralwasser ist vielseitig in seinen positiven Eigenschaften. Wie vielseitig, wissen die Wasserexperten aus der Steiermark und aus Slowenien.

Gerlinde Mock Wassersommelière

Wie vielseitig ist der Geschmack der heimischen Mineralwässer?
Jedes der steirischen Wasser verfügt aufgrund unterschiedlicher Bodenbeschaffenheit und Entstehungsprozesse über besondere Eigenschaften, die mit allen Sinnen erfassbar sind. So eignen sich Peterquelle, Minaris, SteirerQuell zum Mischen mit Säften, als Weinbegleitung oder zur steirischen Brettljause, Johannisbrunnen Heilwasser und Long Life sind durch höhere Mineralisierung besonders bei Sportlern als isotonisches Getränk beliebt. Long Life harmoniert sehr gut mit Kaffee, Wein und Whisky. Rosenberg Heilwasser verfeinert als Filler Cocktails und Longdrinks, Sieldorfer Heilwasser passt zu Schokolade oder als Digestif.



Mario Gruber GF Thermen- & Vulkanland Steiermark

Wie wichtig ist ein attraktives „Wassererlebnisangebot“ für die Urlaubsentscheidung?

Egal ob See, Fluss, Meer oder Thermalwasser – das nasse Element zieht uns Menschen magisch an, erzeugt emotionale Sehnsuchtsbilder im Kopf und ein ansprechendes Wasserangebot – vom Badesee bis zum Thermalbad – es gehört für viele Urlauber einfach dazu. Die Thermen im Thermen- und Vulkanland Steiermark punkten beim Gast aber nicht nur mit dem echten Thermalwasser und attraktiven Angeboten wie den ThermalWasserWochen, sondern auch mit der unvergleichlichen Kulinarik, die sie im Hotel, aber auch überall in der Region finden. Apfel, Kürbis, Käferbohne und Co. gehören neben dem einzigartigen Wasserangebot einfach dazu!